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《单词百科:desynchronizing是什么意思?desynchronizing怎么发音?desync
hronizing的解释和用法》

英语单词desynchronizing是什么意思?desynchronizing怎么读?desynchronizing怎么发
音?美加网为您整理了desynchronizing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下
面跟小编一起来看看吧！

desynchronizing怎么读

desynchronizing的读音:[di:'s��kr�na�z��]

desynchronizing的意思

1、n.失去同步，同步破坏，失步;

desynchronizing的近义词

1、asynchronism  n.不同时性，异步（性）;
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2、asynchrony  n.不同时性，异步（性）;

3、desynchronization  n.去同步化（作用），失调，同步破坏;

desynchronizing的反义词

1、synchronizing  v.同步，整步;

desynchronizing的双语例句

1、The stimulus produced a desynchronizing of the brain waves.

刺激物使脑电波失调.

2、Numerical simulation suggests that red local noise owns weaker desynchronizing
capacity than white local noise. 6.

局域噪音有破坏同步性的作用，模拟结果表明局域红噪音的破坏能力弱于白噪音。

3、Analysis and Preventing for Desynchronizing Cause of Medium& Small-sized
Synchro-generator

中小型同步发电机失步原因分析与防止措施

4、Disharmony or desynchronizing of a frequency means that the organ of the frequency
gets ill.

当人体内的某一个振动频率不和谐或无法同步操作时，也就意味著那个器官生病了。

5、The extraction of 2 Mbit/ s signal from STM-1 and desynchronizing

STM-1中2Mbit/s信号的解映射及去同步

6、Mb/ s signal extracted and desynchronizing in STM-1

STM-1的2Mb/s信号提取和去同步

7、An asynchronous information fusion algorithm is presented for 3D color model
construction, which could solve the information fusion desynchronizing problem of high
frequent range information and high resolution image in the applications.

提出了异步数据融合的彩色建模算法。解决实际工程应用中高频测距数据和高分辨率
图像数据不能同步采集融合的问题。
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8、In order to improve the synchronization in signal demodulation, we modify the
traditional modem scheme by adding a '1' bit as synchronization pulse to the beginning
of each byte. The modified modem scheme avoids bit errors caused by desynchronizing.

为了改善信号解调中的同步问题，论文对传统调制解调技术进行了改进，通过为每个
字节添加一个1比特作为该字节的同步脉冲，消除了因不同步而导致的误码。

以上是美加网为您整理的desynchronizing怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮
助。查看更多关于desynchronizing的用法、desynchronizing的释义、desynchronizing
的相关详情请点击：https://dict.tjqzz.com/desynchronizing
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